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为什么网上这么多炒股的人|为什么现在那么多的人抄股
呢？-鸿良网

一、大部分人炒股都赚不到钱,他们为什么还愿意继续炒股呢?

炒股是为了赚钱，但是我们大多数人都是亏钱，为什么我们会选择炒股，原因很简
单，我们想一夜暴富，想钱赚钱，这是我们炒股动力。
我个人就是一个股民，我刚接触股票时候。
那会根本就不懂股票是什么，就是听身边人讲股票可以赚钱，听到更多是，我们这
个月股票赚了几千块钱。
那会我工资一个月一千多，我心动了。
注册了一个账号，不假思索开始购买股票。
当天购买股票，发现股票涨了，特别开心。
我买股票，钱没有赚到。
但是我特别开心，每天看着股票中涨跌，就像过山车一样。
刚开始股票跌了，我会特别难过。
后来也就习惯了，即使股票跌了，也无所谓。
我听过最多话，就是说身边人买股票亏来多少钱。
好多人都害怕亏钱，好多人一亏钱就选择卖掉股票，这样越亏越多。
给我印象最深就是股灾那年断崖式下跌，那会真是亏惨了。
后来我也开始买入少量股票，虽然钱亏有些心疼，但是让我明白，人生就是需要一
些经历。
这些你就按回想起来炒股，确实亏钱。
原因是我亏钱选择放弃，却没有继续。
但是这段经历，让我长大不少。
不再害怕困难，遇到困难，都是特别乐观。
我也想股票赚钱，股票就是一场博弈。
做好自己特别重要，而不是一直听别人说什么。
就像股票亏钱，大多数来源我们贪心，抱着侥幸心理。
炒股票都是希望可以钱生钱，但是股票中千万不要太贪心，见好就收，落袋为安。
不要去相信别人说什么，而是要明白，我们该怎么做。
学习股票知识，是我们学会炒股第一部，炒股需要靠自己判断，千万不要相信那些
所谓炒股专家。
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二、股票是什么?为什么现在这么多人在炒股?

股票是股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各个股东作为
持股凭证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
每支股票背后都有一家上市公司。
同时，每家上市公司都会发行股票的。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖，是资本市场的主要长期信用工
具，但不能要求公司返还其出资。
炒股就是从事股票的买卖活动。
炒股的核心内容就是通过证券市场的买入与卖出之间的股价差额，获取利润。
股价的涨跌根据市场行情的波动而变化，之所以股价的波动经常出现差异化特征，
源于资金的关注情况，他们之间的关系，好比水与船的关系。
水溢满则船高，（资金大量涌入则股价涨），水枯竭而船浅，（资金大量流出则股
价跌）。

三、我国6千多万人炒股,90%人亏钱,为什么还有那么多人在炒?

个人认为与以下2种原因有关：存在侥幸心理；
手头有些小钱了。
请看下面的分析：一、存在一夜暴富的心理我国6千多万人炒股，很多人都亏本了
。
但即便有90%的人都在亏钱，但还是有10%的人赚钱，也许下一次自己就是那个赚
钱的呢，而一旦中了，那可是一夜暴富啊！对不？自己也应该有那个一夜暴富的机
率吧？但如果不炒股票，虽然经济上没有损失，但岂不是也把一夜暴富的机会白白
丧失了吗？就是在这种患得患失的心理下，我国有很多人都在炒股票。
有的虽然已陪了很多，有的几乎一次都没赚到，“但下一次呢？下一次也许有自己
哟。
”在这张侥幸心理下，再加上几分赌徒的心理，于是股票继续买就成了90%股民的
家常便饭。
二、手头有几个小钱咱老百姓手头有几个小钱了，于是就想着把小钱变成大钱，于
是90%的股民尽管不赚钱，但股票还是继续买。
而如果老百姓手里没钱，甚至连一家吃喝都成了问题，估计也很难有炒股的心情了
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。
因为饭都没得吃，谁还有心情去炒股呢。
对不。
建议：我们普通民众炒股，只能把它当作一种乐趣，一种可有可无的赚钱的途径，
而切不可以炒股为业，否则损失的就不仅是我们的心情，更有全家人的希望。
以得之坦然失之亦然的心态对待。
这样，无论赚没赚到，都不会影响到我们正常的生活。
小结：一夜暴富的机会是有，但也仅占10%，所以建议如果手头经济比较紧张，还
是不要去冒那个风险了吧，毕竟赚钱不容易，毕竟幸福要靠自己的双手去创造。
而如果手头有几个小钱，那也可以去偶尔炒个股，即便赚不了什么，权当作是做好
事了。
而如果赚了，那岂不是太开心了不是。
以上观点大家支持么，欢迎关注留言啊。

四、网上为什么有那麽多人教我炒股呀

生活中很多方面你都能看到这样的现象：自吹自擂的专家，就像说书的一样。
还有一种现象：比如拳击教练，他在赛场上很菜的，但他懂怎么打拳，能教出一流
的拳击手。
网络上，热心人很多，有骗子，也有好心的过来人教你这个新手。
无论是谁，你的目的是学习，辨别真伪充实自己，成为一个优秀的拳击手，不能把
重点放在别人的居心上。
很多人都是学生，都是一知半解股票，相信大部分人都在相互帮助、共同进步，热
心人还是多的

五、为什么现在那么多的人抄股呢？

股市处于牛市的上涨行情中，赚钱效应明显，资本的逐利性要求，使得越来越多的
人进入股市。

六、为什么现在有那么多人炒股？
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当前市场经济的大环境下，人们的投机心里普遍增强，很少有象计划经济时期的那
种稳定单一的理财方式.但不得不说，人们对投机的风险性和由此带来的负面效应
心理准备不足，所以才会有卖房炒股.股票下跌去证券交易所抗议等过激行为的出
现.经济有长有落，但炒股首先必需要具备良好的投机心态.

七、为什么还有人炒股?炒股真的挣钱吗?

炒股可以赚钱，但不是每个人都能赚钱，股市的性质决定了赚钱的只会是少数人。
我炒股也快十年了，大概有这么几类人能赚钱：第一类：有内幕消息的人。
这类人肯定会赚钱，而且是赚大钱，他们通过内幕消息，往往可以潜伏在个股拉升
起点，获得丰厚收益。
第二类：有资金且经验丰富的游资。
他们往往以资金优势及制造消息模式，拉升股价后诱导中小股民接盘，从而实现让
自己实现盈利。
第三类：在股市中摸爬滚打了很多年具有完整操作系统的散户。
比如像我这种，哈哈。
另外，你想的只赚钱不亏钱那是不可能的，巴菲特都还有被套的时候，只能说赚钱
的概率比亏钱概率大而已。
要学习的东西那就多了，说来话长，多看多问吧

八、现在网上就可以炒股,那为什么股票交易所还有那么多人?

是一些不会使用 网络的 或者 经纪人 做市商 在那里
进行操作，而且那里的消息比网络上的
简单只需要简单辨识就可作为出入市的标准，所以还有许多人愿意去交易所
看盘！！！！

（编辑：简翔棋）
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